Qui, parmi vous, connaît bien Marie-Paule? Je vous demande de lever la main.

Je me doutais bien que plusieurs mains allaient se lever.... On croirait que L'UNIVERS ENTIER a eu, un jour ou l'autre, la chance d'être salué par cette toute petite et si mignonne religieuse sourde. C'est à croire que Marie-Paule Gagné parle et comprends toutes les langues quand il s'agit de rencontrer une personne humaine. Quand le Seigneur a créé Marie-Paule, il a offert au monde un cœur sur deux pattes. Avec elle la terre entière est une merveille où mille occasions nous sont offertes de vivre la joie pure et simple dans la rencontre fraternelle. Personnellement, j'ai toujours vu que Marie-Paule se promenait au cœur du « monde merveilleux de Walt Disney » où « tout le monde il est beau, tout le monde il est gentil! »

En bref, je suis entrain de vous dire que cette femme au grand cœur n'a pas de frontière quand il s'agit d'apprendre à connaître et aimer l'autre et le TOUT-AUTRE... qu'elle a toujours appelé très justement « le bon Dieu ».

Ses 40 années dans l'enseignement lui ont permis de tomber complètement amoureuse d'un nombre considérable d'enfants et d'adolescents sourds parfois très handicapés. Tous les professeurs (es) qui ont travaillé avec elles ont été touché par le témoignage de sa vie et de sa foi. À ceux-là, il faut ajouter ses consoeurs Notre-Dame-des-Douleurs avec lesquelles elle a collaboré au succès du camp de vacances Notre-Dame-de-Fatima au côté de Monsieur l'abbé Paul Lebeuf.

Ainsi, par sa première naissance, le Père céleste a offert au monde d'aujourd'hui le cadeau d'une vie à la fois très active et très intériorisée. Voilà pourquoi nous avons choisi le très beau texte de l'accueil de Jésus par les sœurs de Lazare : Marthe et Marie.

Vous m'avez dit bien connaître Marie-Paule alors, je vous demande à quelle parade Marie-Paule a pris le plus de plaisir à participer? C'est exact : « LA PARADE DES JUMEAUX ». Marie-Paule nous parlait plusieurs semaines à l'avance de cet évènement de la parade des jumeaux à Montréal. Elle a toujours été touchée très profondément par les jumeaux qui sont identiques physiquement et pourtant souvent si différents dans leur comportement, dans leur univers intérieur.

À mon tour, je suis fasciné par ce texte de Luc qui montre 2 sœurs. D'abord Marthe qui déplace ciel et terre comme Marie-Paule pour accueillir l'invité de passage. Ensuite Marie de Béthanie qui s'est trouvé une place bien choisie et tout près de l'invité Jésus pour ne rien perdre de sa présence et de sa Parole. Cela aussi ressemble à Marie-Paule assise tous les matins et tous les soirs à la chapelle de la Maison de la Foi dans le recueillement pour écouter ce que Jésus attend d'elle:

« Seigneur parle, je t'écoute avec mes yeux et avec mon cœur.... Que veux-tu que je fasse?

Des jumelles vivent dans la peau de lapetite religieuse: l'une se nourrit du don du SERVICE et l'autre du DON de l'obéissance à la Parole de Dieu qui s'est invité dans l'intime de sa personne.

Je pense que vous serez d'accord avec moi pour dire que Marie-Paule a donné sa vie pour annoncer la foi en Jésus-Christ non seulement au cœur du monde de la surdité qu'elle a aimé d'un AMOUR fou, mais aussi pour toute personne humaine qu'elle a honoré avec respect et amour, quelque soit sa race, sa foi, ses croyances, son apparence, sa richesse etc... Tout cela pour dire que le service aux autres et l'écoute de la Parole sont des sœurs jumelles en le cœur de Marie-Paule.

J'entends Jésus qui lui prend maintenant amoureusement la main en lui disant :

« Viens et suis-moi toi la si pure et humble femme que mon Père attend. Tu as marché, ta vie durant sous le souffle de l'Esprit Saint pour aimer tes frères et sœurs avec empressement. Je te conduis vers l'héritage que j'ai promis... tu viens de 'renaître' pour une autre vie ... pour l'héritage qui ne connaîtra ni destruction, ... ni souillure, ... ni vieillissement ... Entre dans l'amour sans fin ».

N'est-ce pas là le message de Pierre dans le deuxième texte lu ce matin?

Alors toi qui reste là planté dans ta peine et qui regarde vers le ciel pour trouver un sens à la mort... Ne reste pas collé au chagrin sur cette terre assoiffée de bonheur. Quel geste ou quelle Parole de ta sœur Marie-Paule te reste-t-il pour raviver l'espoir... pour construire le monde de Dieu déjà là et pour tant pas encore advenu complètement? Prenons quelques secondes pour songer à cela et dire adieu et merci à cette 'petite religieuse priante' comme elle aimait l'écrire dans ses cartes de souhaits.

Au revoir notre merveilleuse amie... Nous irons te voir un jour dans la patrie.